

Pressemitteilung Nr. 39

Nördlingen 30.06.2014

Spende für Muskelkranken



Auf der Jahreshauptversammlung der DGM-Muskeltour e.V. (Förderverein für die Deutsche Gesellschaft für Muskelkranke e.V.) am 11.04.2014 im Gasthaus Adler in Utzmemmingen begrüßte der 1. Vorsitzende, Matthias Küffner neben die zahlreich anwesenden Mitglieder und mehrere Vertreter der Vorstandschaft des Vereins INKI e.V. Nördlingen.

Neben dem Tätigkeitsbericht des Vereinsjahres 2013 setzte der Vorsitzende großes Augenmerk auf die anstehenden Vorbereitungen zur Muskeltour mit Motorrad-Sternfahrt im Jahr 2015. Das Event solle im Hinblick auf die vorläufig letzte Veranstaltung in diesem Rahmen das „Best of“ der vergangenen Jahre abbilden. Hierzu würde man sich bemühen, die Highlights aus den bisherigen Veranstaltungen erneut aufleben zu lassen.

Der Schatzmeister Daniel Rauch wurde nach seinem Kassenbericht ebenso entlastet wie die gesamte Vorstandschaft. Veränderungen gab es bei den anschließenden Vorstandswahlen, die nach einer konstituierten Vorstandssitzung folgendes Ergebnis brachte: Matthias Küffner (1. Vorsitzender), Tobias Källner (2. Vorsitzender), Daniel Rauch (Schatzmeister), Christina Spieth (Schriftführerin), Peter Schneller und Bernd Müller (Beisitzer).

Der Verein INKI e.V. Nördlingen, vertreten durch den 1. Vorsitzenden Hr. Sauset, dem Kassierer Hr. Donauer und der Schriftführerin Sabine Thoma, übergaben während der Versammlung dem muskelkranken Christian Hertlein eine beträchtliche Spende. Nach vorheriger reiflicher Beratung der Muskeltour-Vorstandsschaft, wurde ihm die Spende zugesprochen, der sich damit den Traum verwirklichen kann mit einem elektrischen Fahrrad den Arbeitsweg von Trochtelfingen nach Bopfingen zu realisieren. Christian Hertlein und

seine Mutter bedankten sich in aller Form und auch Versammlungsleiter M. Küffner richtete seine Dankesworte an die anwesenden INKI Vertreter.

INKI e.V. setzt sich seit 2009 vornehmlich für emotional und sozial benachteiligte Migrantenkinder ein. Das Geld stammt aus Einnahmen des Nördlinger Stadtmauerfestes von 2013.

Letztlich bedankte sich der Vorsitzende beim langjährigen Vorstandsmitglied Thomas Schneid, der aus der Vorstandschaft ausschied, für die gute Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren.

Weitere Informationen unter: www.dgm-muskeltour.de

Foto:DGM-Muskeltour e.V.